

1 de marzo de 1953

Sr. D. Luis Sánchez Agesta
Rector de la
Universidad
GRANADA

Mi distinguido amigo y compañero:

Su carta del 19 de febrero me ha sorprendido porque estaba seguro de haberle comunicado el pasado diciembre la imposibilidad en que me hallaba de contribuir al homenaje que esa Universidad dedica a la memoria de Carlos V.

El retraso en que me hallaba después del Congreso de la Corona de Aragón celebrado en Cagliari, respecto a diversos compromisos universitarios y editoriales, todo ello agravado por la enfermedad de mi hermano (desgraciadamente falleció el viernes pasado), me ha privado de colaborar en la miscelánea que preparaban. Hoy me hallo más atrasado que entonces y en deuda no sólo con ustedes sino con otras instituciones a las que desearía complacer. En consecuencia, les ruego que me eximan del compromiso que contraje con ustedes esperando mejor ocasión para cimentar unas relaciones que yo deseo muy cordiales.

Reiterándole el aprecio de su obra histórica, le saluda atentamente su buen amigo y compañero,